

## Condoléances impériales

4& 175

Lu'ah Al-Skaven, citoyenne de l'Empire

C'est avec une grande douleur que je me dois de vous informer du décès de Saecel, votre mari.

Il est tombé au combat lors du siège de la Cité impériale, alors aux mains des Aldmers. Il a fait preuve d'un grand courage dans les dernières heures de sa vie et son sacrifice n'aura pas été vain. Tous le considéraient comme un homme d'une grande valeur morale et il était l'un des meilleurs exemples que l'Empire puisse offrir.

Si cela peut consoler quelque peu le chagrin qui doit être le vôtre, sachez qu'il a donné sa vie pour protéger l'Empire, qu'il estimait plus que tout.

Mes plus sincères condoléances,

Dius Bruccius, préfet impérial